

Aus der Gemeinderatssitzung am 14. März 2023

Breitbandausbau Staffelbach - Mitverlegung von Breitbandinfrastruktur in der Tiergartenstraße

Um die Hauptleitung des vorhandenen Stromnetzes zu verstärken, plant die Bayernwerk Netz GmbH eine Baumaßnahme in der Tiergartenstraße im Ortsteil Staffelbach.

Diese erstreckt sich von der Einmündung in die Mainstraße bis zur Einmündung in die Straße „Sonnenhang“ und wird im nördlich verlaufenden Gehweg, in offener Bauweise, erfolgen.

In diesem Zusammenhang bietet der Netzbetreiber der Gemeinde an, eine Breitbandinfrastruktur mitverlegen zu lassen. Das Angebot beläuft sich für die Mitverlegung in diesem Bereich auf ca. 36.000 € - zusätzlich ist ein Netzverteiler in Höhe von 3.352,25 € zu errichten.

Zur Diskussion standen zwei Varianten: Die Variante 1 sieht vor, die Mitverlegung nur im nördlichen Bereich der Tiergartenstraße durchzuführen. Bei der Variante 2 sind auch Straßenquerungen vorgesehen. Das Gremium entschied sich einstimmig für die Variante 2.

Die Verwaltung wird sich zur Umsetzung der Maßnahme, insbesondere wegen der Lage der Hausanschlüsse, zeitnah mit den betroffenen Eigentümern in Verbindung setzen.